
Protokoll:  
 
Rm Hoernchen (FDP) fragt, wie es bezüglich der Nutzung von iPhones aussehe.  
 
Herr Weckbäcker (17) erläutert, dass dies aus Kostengründen nicht anzuraten sei.  


